



Hessen-Caritas und Caritas in Rheinland-Pfalz

Presseinformation

„Caritas öffnet Türen“

Hessen-Caritas und Caritas in Rheinland-Pfalz setzen gemeinsam ein Zeichen im Bundestags-Wahlkampf

Wiesbaden/Mainz 11.02.2025. In Anlehnung an die Jahreskampagne des Deutschen Caritasverbandes „Da kann ja jeder kommen. Caritas öffnet Türen“ setzen die Hessen-Caritas und Caritas in Rheinland-Pfalz vom 11. Februar bis 21. Februar 2025 ein gemeinsames Zeichen im Bundestags-Wahlkampf. „Helfen Sie uns die Türen offenzuhalten, sichern Sie die soziale Infrastruktur!“ lautet der Appell an die Politik. Es geht darum, vor der Bundestagswahl eindringlich für den Erhalt unseres Sozialwesens zu werben, damit Menschen auch weiterhin Hilfe und Unterstützung erhalten.

Wie wichtig ein vorsorgender Sozialstaat ist, macht die Caritas bundesweit mit zehn sozialpolitischen Thesen deutlich. Mit digitalen Statements machen sich Spitzenvertreter der „Caritas in der Mitte“ im Rahmen der nun gestarteten Aktion für jeweils eine These stark. Bis zur Bundestagswahl werden Videoclips auf den Social-Media-Kanälen der Caritas veröffentlicht. Zudem erhalten alle Bundestagsabgeordnete und -kandidat*innen in der Region eine persönliche Nachricht, um sie auf die zehn Thesen der Caritas aufmerksam zu machen.

Die „Caritas in der Mitte“ – das sind die Hessen-Caritas mit Fulda, Limburg und Mainz und die Caritas in Rheinland-Pfalz mit den Caritas-Diözesanverbänden Limburg, Mainz, Trier, Speyer und Köln.

Weitere Infos:

www.hessen-caritas.de/caritas-in-der-mitte

www.caritas-rheinland-pfalz.de

Herausgeber:
Hessen-Caritas, Geschäftsstelle
Caritas in Rheinland-Pfalz, Geschäftsstelle